
 
 

MENSAGEM PSICOGRAFADA EM 12/05/2023 

O BOM PASTOR 

O pastor de ovelhas já era uma vocação campesina antiga na 

Palestina no tempo de Jesus. 

Era a base da escala social da época e, por isso, muitos tinham 

preconceito contra os pastores. 

Entretanto, Deus mostra sua grandeza e força naquilo que é 

pequeno e fraco. Assim, o maior herói israelita e seu segundo 

monarca foi Davi, um pastor na juventude. É dele o salmo 23, o mais 

popular das Escrituras, conhecido como “o salmo do pastor”. 

“O Senhor é meu pastor e de nada sentirei falta, pois o Senhor é 

tudo. 

Ele me guia para pastagens verdejantes e águas tranquilas depois 

das tempestades. 

Ele refrigera a minha alma e me orienta nas veredas da justiça. 

E, mesmo que seja necessário andar pelo vale da sombra e da 

morte, eu nada temerei. 

Ele é meu cajado que salva, protege e orienta. 

Com ele, a bondade e a misericórdia me seguem, e estarei na casa 

do Senhor.” 

Por isso, cerca de mil anos depois, Jesus de Nazaré, da linhagem 

de Davi, afirmaria no evangelho de João: “Eu sou o bom pastor.” 

Queridos do coração, lembrem-se sempre que não basta conhecer 

o salmo do pastor, é fundamental conhecer o pastor do salmo. 

Fiquem com Deus,  

José 

 


